
«Мы должны открыто говорить 
о планах на будущее Беларуси»

17 декабря в университете прошла встреча студентов и работни
ков БГАТУ с Вадимом Гитиным, депутатом Палаты представителей 
Национального собрания Республики Беларусь, генеральным ди
ректором Национальной библиотеки Республики Беларусь.

Вадим Францевич 
отметил, что главная 

тема разговора -  это президентские выборы. «Мы должны открыто 
говорить о планах на будущее Беларуси, в которой вам предстоит

работать, жить, учиться, создавать свою се
мью и строить свою жизнь. Программа наше
го президента и нашей страны очень проста и 
понятна. Мы выступаем за то, чтобы обеспе

чить в нашей стране мир.
Мы развиваем нашу армию, 
вкладываем деньги в воо
ружение для того, чтобы га
рантировать безопасность.
И за последний год сделано 
очень многое для безопасности Беларуси».

Спикер подробно остановился на достиже
ниях страны в экономическом плане: «У нас 
60 млрд товарооборота в долларовом экви
валенте с Россией, главным нашим эконо
мическим партнёром. Наша молочка, мясная 
продукция, наши трактора, техника стали там 
эталоном качества. Это надо ценить. Безуслов
но, мы развиваем отношения с другими стра
нами. Китай -  очень сложный рынок, но за эти 
три года мы в 2,5 раза увеличили туда поставки

нашей продукции: калийные удобрения, сельхозтехнику, продо
вольствие и т. д. За три года совершён стремительный прорыв на 
африканском континенте, и за год товарооборот вырос в 4 раза».

Особо отметил В.Ф. Гитин белорусское высшее образование. 
«Наши вузы, особенно технические и медицинские, знают далеко 
за пределами республики. Это наша гордость, это то, что мы со
хранили от Советского Союза и развивали в последнее время».

В ходе общения были подняты темы, касающиеся миропорядка, 
устройства политических систем различных государств, общест
венно-политической ситуации в мире, перспектив развития нашей 
страны, другие актуальные проблемы сегодняшнего дня.


